



タイピック便り 8月号

発行日：2013年8月15日



Typic 株式会社タイピック
 益田市常盤町7-3 ☎0856-23-2800
<http://www.typic.jp>

8月、真夏です。暦上では今年は8月7日が「立秋」だそうですが、とても秋の気配など感じられない暑い日々が続いています。このタイピック新聞が皆様のお手元に届く頃には多少は涼しい夜が過ごせるのでしょうか？

やっと梅雨明けした矢先、先月の豪雨による津和野・萩方面の皆様の被害は甚大なものでした。このたび被災された皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。

まだまだ暑い日が続いています。睡眠や食事、水分をしっかり補給し、元気に夏を乗り越えていきたいですね。



ゆっくりやさしいパソコン教室
夏のイベント7/7

今月の社長のつぶやき

7月28日の豪雨水害で被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。弊社でも社員達が災害翌日からお客様の復旧のお手伝いに伺わせていただきました。毎日汗を流しながら復旧に励む社員達に、かつての自分の姿を垣間見たような気がして、頼もしく思いました。

私が水害で思い起こすのは、忘れもしない、昭和58年に当地を襲った「58水害」です。タイピックも1階の真ん中あたりまで水に浸かり、機器類や商品などが大変な損害を被りました。当時私は31歳の若者で、毎日毎日、タイピックや関連企業の復旧作業だけでなく、お客様の復旧作業にもあたりました。復旧は1ヶ月以上に渡りましたが、皆の協力の甲斐あって、何とか業務を再開することができました。

人は天災に抗うことはできません。しかし、どんな災害に遭っても「絶対やり抜くのだ」という気持ちを忘れず、社員一同一致団結！で頑張っていきたいと思えます。

代表取締役社長 岡崎純二



新入社員紹介

ふじね だいすけ
藤根 大介 (28歳)
 印刷事業部 営業



元気と笑顔、
 そして感謝の気持ちを
 忘れず日々頑張っていきます！



よろしくお願いたします!

